



Escritor loíno dictó charlas a estudiantes de la Tercera Región

El historiador y escritor chiquicamatino, Oriol Alvarez Gómez, realizó una importante visita a la Tercera Región, donde ofreció charlas respecto a diversos temas de carácter literarios e históricos.

El profesional aprovechó su periodo de vacaciones para presentarse en diversos establecimientos educacionales y grupos culturales de Chañaral, Copiapó y Vallenar, zona que el conoce vastamente.

Su recorrido abarcó la biblioteca pública de CODELCO Chile, División El Salvador, auspiciado por el grupo literario "Rafael Egaña" y la dirección del Liceo "Diego de Almeyda" y en Colegio N°1.

En Chañaral fue invitado por el Liceo Ampliación y el Club Social. El pueblo de Freirina también conoció de sus aptitudes de historiador, en el que ofreció varias conferencias a los alumnos del Liceo local y a toda la comunidad en el Salón de Honor de la Mu-

Escritor loíno dictó charlas a estudiantes de la tercera región. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor loíno dictó charlas a estudiantes de la tercera región. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)